守保とかいて行る者、研究者を賢視ししばっては自由な日本は30十人ぐらいの大きいものが理をつくれません。経済 中国包田組成ある中で、岸田首相もむつかし、会談 科学の進化は止ってしまいます。政治が遅れています。 です。科学、半着子体の世界では、日本が一名はくいています。 韓国はろナノぐらいをつくり、中国はワナノをつくりますが になりそうです。スーパーで売っている食料のでと同産 はどんとんでえていて、イメリカの野視があっても、個見な 一ミリの10万分の一の単位で、十ノの単位が勝負です。 とかいわれます。洋道体の面線の幅の小さいのか良いのです。 電気自動車などの性能を決する、重要ので、産業の一大 半萬体はスマホケイタイやコンピューター Aエ人工頭脳)モン しつかりやっていかないと、日本国はやていけないのが現実 ソウルのようです。米中村上、米中貿易戦争、アグラの 軽かトップの経済生配会談があり、山戸田首相も では線状降水路水発生し、水害におてれれた。 沖縄地方が梅雨に入り台屋ノその発生が 子根でかたりしている。玄年はら月初旬、西日本 たでりつきたいもつです。 秋をみるまで、ろり月日と勝ちめいていく時いかに 資悟で決め、私きは心の一般、一自死だの歌を さて、経済的治の世界では、今日、ソウルで、日中 りました。熱い汗の峠を越え、秋の街に 20分月份号全港湾公公的494

備もあるので工事期間は実質半年。 けど現場で働 **山式開幕まで** どうなる やろ。ア カ月半にせまった大阪国際万博。 の賃金あげるの



シャトルバスの運転手の求人が時給2000円 やっていることが ちぐはぐなことばかり